

Témoignages de consommateurs

# Bad trip sous plusieurs drogues et douleurs physique

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/07/2020 à 12:47

Salut ! Antoine 23ans Alors voilà ça va faire 1an que mon histoire a débuté, voilà j'ai été en teuf et j'ai eu la bonne idée de manger 1 ou 2 taz en arrivant à la soirée, puis pas assez fort avec un ami on a réussi à choper 1g de cocaine puis ensuite dans ma motivation un pote me demande de goûter un petite trace de ké, que je n'avais jamais testé mais bon, pourquoi pas? Jusqu'à la tout va bien je passe une bonne soirée jusqu'à l'arrivé du LSD, j'ai mangé 1 cartons, puis un deuxième.. et là c'est la monté... ça monte encore et encore, au début je gère mais j'ai peur et petit à petit c'est pire.. j'ai vécu certainement la soirée la plus effrayante de ma vie, j'ai eu peur, et un moment dans mon bad, je me suis vu mourir, j'ai cru qu'une ambulance arrivé me chercher car j'étais mort, mais non, et quand je me suis rendu compte que c'était une alu j'ai été m'asseoir dans un coin et j'ai attendu que ça descende. Sauf que ça c'est seulement ce dont je me souviens, mes amis mon dis que j'étais resté 1h dans la voiture, yeux ouverts et que même quand ils me parlaient, rien je répondais rien, juste à un moment un ami m'a dit de dire un mot et j'ai dis « chaussure » pourquoi? Aucune idée. Apres je suis revenu à moi doucement avec quelque alu pendant 2jours mais pas désagréable.. sauf qu'une douleur est apparu, au trapèze, et elle a augmenter en 2/3jours et depuis maintenant 1an la douleur reste présente sur les deux trapèze, mais surtout à droite. Biensur depuis j'ai fais une dépression dont je suis sortie, et je suis très très anxieux, j'ai même fais une crise d'angoisse, mais l'anxiété commence à partir car j'arrive à me résonner, sauf que la douleur au cervicales me dérange beaucoup, elle me pourrit la vie... J'ai fais une IRM j'ai rien, donc c'est musculaire ou dans ma tête, mais je pense vraiment musculaire. J'ai eu peur pour ma vie, j'ai eu peur tout court je me demande si j'ai pas contracté énormément mes muscles et depuis ils restent bloqué... Est-ce c'est déjà arrivé à d'autres personnes? Y'a t'il déjà des gens qui réussis à soigner une douleur musculaire? La drogue a t'elle pu me détruire le corps au point de ne jamais revenir en arrière? Y'a t'il des solutions? Depuis ce jour, j'ai arrêté toute drogue sauf la cocaine... que j'ai arrêté il y'a 1 mois tout pile ! Je ne veux plus jamais en prendre, aucune ! J'ai vu un psy, je fais de la sophrologie et je me lance dans le yoga vendredi ! J'arrive à retrouver le moral et confiance en moi pour l'anxiété mais cette douleur me rappel vite les choses négatifs et me remet un coup de moins bien.. Merci beaucoup à tous de votre temps ! Big up, paix et amour ????